

Erfolgreiches Mode-Design

Start your Fashion Business

Bobby Kolade, Diplomand im Fachgebiet Mode-Design der Kunsthochschule Berlin Weißensee, wurde zusammen mit zwei weiteren FinalistInnen für die Endausscheidung des Wettbewerbs „Start your Fashion Business“ nominiert. Ausschlaggebend waren neben dem von einer Jury bestätigten gestalterischen Talent ein gutes betriebswirtschaftliches Konzept. Der von der Senatswirtschaftsverwaltung ausgeschriebene Preis soll junge Berliner Modedesignerinnen und -designer bei Gründung und Ausbau eines Labels unterstützen. Die Endausscheidung findet im Rahmen der Berliner Fashion Week 2013 statt. 50 Bewerbungen wurden eingereicht, unter die Top 14 waren weitere Weißenseer AbsolventInnen gekommen: Isabel Vollrath, Serhat Isik, die Diplomanden-Formation von Adrian Stapf und Michael Ross »Dix de Der« und das Label »Concis« von Hoai Vo.

Link: <http://www.berlin.de/projektzukunft/wettbewerb/syfb-2013/>

Baltic Fashion Award

Konstantin Laschcow, Student im Fachgebiet Mode-Design, wurde im Mai auf der Insel Usedom mit dem 2. Platz im »Baltic Fashion Award« ausgezeichnet. Den mit 7.500 dotierten Preis erhielt er für seine Diplomarbeit »Frau des Bildes«. Seine Kollektion orientiert sich an alten Filmen und Modemagazinen und erzeugt daraus viele unterschiedliche Looks mit diversen Stilelementen. Die Jury überzeugte sein nachhaltiges Konzept aus alten Stoffen neue Bilder zusammenzuführen. Betreuung: Prof. Patrick Rietz

Links: <http://www.baltic-fashion.de/pages/de/aktuell.php>

Successful Fashion Design

Start Your Fashion Business

Bobby Kolade, about to graduate from the department of fashion design at Weißensee Academy of Art Berlin, was nominated with two further finalists for the shortlist of the Start Your Own Fashion Business competition. The jury chose the finalists on the basis of their talent, but decisive was also a convincing business plan. The prize, awarded by the Berlin Senator for Economic Affairs, is meant to support young Berlin fashion designers in establishing and expanding their own fashion labels. The competition's final round takes place during Berlin Fashion Week 2013. 50 applications were submitted, and among the top 14 were further Weißensee graduates: Isabel Vollrath, Serhat Isik, the student group »Dix de Der« (Adrian Stapf, Michael Ross), and Hoai Vo's label »Concis«.

Link: <http://www.berlin.de/projektzukunft/wettbewerb/syfb-2013/>

Baltic Fashion Award

In May, Konstantin Laschcow, student in the department of fashion design, was awarded with the second place in the competition for the »Baltic Fashion Award«. He won the award, which comes with prize money of 7,500 Euros, for his diploma thesis »Frau des Bildes« (Woman of the Image). His collection is inspired by old films and fashion magazines and contains many diverse style elements. The jury was convinced by his sustainable concept of creating new images out of old materials. Supervisor: Prof. Patrick Rietz.

Link: <http://www.baltic-fashion.de/pages/de/aktuell.php>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Ausschnitte aus den Kollektionen
Oben: Bobby Kolade
Foto: William Minko

Unten: Konstantin Laschcow
Foto: Harling/Darsell